



ACUERDO

Grupos parlamentarios analizan política exterior del Gobierno de México

Senadoras y senadores de todos los partidos políticos fijaron su postura sobre los resultados de la política exterior del actual gobierno, particularmente, en materia de migración, promoción de los derechos humanos, la relación con Estados Unidos y el liderazgo de México en el mundo. Lo anterior, como parte de la Glosa del Primer Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.



DICTAMEN

Aprueban ley para el fomento y protección del maíz nativo



Con el objetivo de proteger al maíz nacional de variedades transgénicas, el Pleno del Senado aprobó reconocer su producción, comercialización, consumo y diversificación constante como una manifestación cultural nacional. De acuerdo con el dictamen, la protección de este cultivo será una obligación del Estado para garantizar el derecho a la alimentación nutritiva, suficiente y de calidad.